



ALA SOMBRA

Algo no han compartido a sus funcionarios de gobierno los presidentes **ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR** y **Joe Biden** sobre la reunión que sostuvieron la semana pasada, pues aún hay mensajes dispares entre los involucrados en ese encuentro y los operadores de seguridad y comercio bilateral. Primero resaltó la diferencia en versiones de los directivos de la DEA y la embajada de Estados Unidos en el país, respecto a la captura de **Rafael Caro Quintero**, y después sorprende el desparramo con el que el mandatario mexicano se burla de las consultas que plantean violaciones al T-MEC. Es claro que **López Obrador** acordó con **Biden** otro tipo de soluciones a esas controversias porque, de no ser así... ¡Uy que miedo!



RODOLFO GÓMEZ

Apenas hace unos días **Ken Salazar**, embajador de Estados Unidos en México, aseguraba ante un pequeño grupo de periodistas de ambas naciones en la residencia de Reforma 2414, que impulsarían y presionarían al gobierno mexicano para que cumpla sus compromisos. "Y sucederá tanto por los acuerdos globales e internacionales vigentes, como porque estamos presionando para encontrar soluciones reales sobre el terreno".

...

Las preguntas de los reporteros destilaban escepticismo, por la postura que **Andrés Manuel López Obrador** ha defendido en sus declaraciones madrugadoras. "Hay proyectos reales que entregar para obtener algunos resultados reales. El tiempo dirá", esquivó **Ken Salazar** en algún momento. Pero desde el lado de Estados Unidos quiso dejar en claro que los compromisos se cumplen.

...

Al interior del PAN y del PRD hay quie-

nes sugirieron ya repensar la alianza con el PRI para los próximos procesos electorales, esto en caso de que **Alejandro Moreno** se mantenga al frente del otrora partido hegemónico después de los audios con tono gangsteril revelados por la gobernadora de Campeche.

...

Ni los recientes cambios en el Comité Ejecutivo han convencido a los miembros de Acción Nacional y del Sol Azteca de cerrar filas con el priismo pues, lejos de reforzar la alianza, podrían debilitarla, debido a que prácticamente todos los exgobernadores recién nombrados dejaron sus encargos con sendas investigaciones por presuntos actos de corrupción.

...

Mario Delgado explicó ayer que se hicieron mil 200 llamadas en el Estado de México para preguntar sobre los más de 60 candidatos hombres y mujeres que buscan competir por la entidad mexicana a nombre de Morena. **Delfina**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

21/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Gómez, actual secretaria de Educación Pública, y el senador **Higinio Martínez Miranda**, encabezan la encuesta.

Pero lo que más sorprendió no fue el resultado de la encuesta, que ya se sabía que iría por ese lado, sino la presencia de la exalcaldesa de Los Reyes La Paz, **Olga Medina Serrano**, gritando en pri-

mera fila junto a **Mario Delgado** que es un honor estar con **Obrador**, portando un blazer Versace de la colección *Brush Couture*. Despertó más que envidias, temores, de que sea esta mujer un ejemplo de que la austeridad es un engaño para quedar bien con el pueblo de los amloístas.
